



Réforme des retraites : Une propagande gouvernementale inacceptable !

Alors que l'opinion publique est majoritairement contre cette réforme, le Ministre de la Transformation et de la Fonction Publique Stanislas GUERINI y va de la propagande gouvernementale en envoyant hier à tous les personnels de la fonction Publique un mail sur leur adresse personnelle pour leur faire avaler l'allongement de l'âge de départ à la retraite.

Un acte qui témoigne de la fragilité de cette réforme pour sauver le système par répartition alors qu'il y a à peine 2 ans, c'était le système à point qui devait nous sauver ! Expliquer comment va se dérouler cette réforme alors qu'elle n'a même pas été votée et validée par le parlement est tout simplement inacceptable !

Pour la CGT une chose est sûre, Stanislas GUERINI nous a convaincu de poursuivre le combat ! L'avenir de ce projet rétrograde dépendra de notre engagement individuel et des actions collectives.

Enfin, la FNTE s'interroge sur l'envoi de ce message de propagande gouvernementale sur les adresses de messagerie personnelle des agents de la fonction publique, et va interpellier directement les membres du gouvernement sur cette façon d'agir avec les autres fédérations CGT de la fonction Publique.